



La Universidad de Oviedo celebra su décima edición de la Noche Europea de las y los Investigadores

- Las actividades se desarrollarán el viernes, 27 de septiembre, a partir de las 18 horas, en el Edificio Histórico de Oviedo/Uviéu, en el Museo del Ferrocarril de Gijón/Xixón y en la antigua Plaza del Pescado de Avilés
- La décima edición incluye como novedad una representación teatral del antiguo examen de Capilla

Oviedo/Uviéu, 25 de septiembre de 2019. Personal investigador de la Universidad de Oviedo mostrará ante el público más de un centenar de experimentos en talleres, demostraciones y lecturas dramatizadas en la Noche Europea de las y los Investigadores, que se celebrará el **viernes, 27 de septiembre, en Oviedo/Uviéu, Gijón/Xixón y Avilés.** Las actividades se desarrollarán simultáneamente, **a partir de las 18 horas, en el Edificio Histórico en Oviedo/Uviéu, en el Museo del Ferrocarril en Gijón/Xixón y en la antigua Plaza del Pescado de Avilés.**

El evento, que alcanza este año su décima edición, se llevará a cabo al mismo tiempo en más de 370 ciudades europeas y se calcula que más de 21.000 investigadores e investigadoras se unen a esta iniciativa alcanzando un impacto de un millón de visitantes en toda Europa. En Asturias, la iniciativa cuenta con una gran acogida y colaboran casi 200 personas, incluyendo investigadores e investigadoras, el estudiantado que colabora en voluntariado científico, y alumnado del Programa para mayores PUMUO.

La Noche Europea de las y los Investigadores es un proyecto de divulgación científica que tiene por objeto acercar a la ciudadanía el lado más humano de la ciencia. La celebración de este año cuenta como novedad con una representación teatral del antiguo examen de capilla, con dos 'escape rooms' y con una actividad de ciencia ciudadana donde las y los más pequeños podrán donar un diente al ratoncito Pérez en la sede de Avilés. La iniciativa cuenta, además, con el apoyo de los ayuntamientos de las tres ciudades.



En el patio del Edificio Histórico de Oviedo/Uviéu se desplegarán diez estands donde el público presenciará ensayos como “La ciencia de la cocina”, o juegos sobre la tabla periódica con motivo del Año Internacional de la Tabla Periódica de los Elementos, una exposición y juego sobre mujeres científicas en “Ellas cuentan”. Además, el teatro Campoamor se iluminará de verde con motivo de la Noche Europea de las y los Investigadores. La décima edición incluye como novedad una representación teatral del nocturno examen de Capilla -antigua prueba obligatoria para licenciarse, vigente sobre todo entre los siglos XVI y XVIII-, a las 21 horas, en la Capilla de la Universidad. La representación comenzará unos minutos antes, con música y un paseílo para recoger al actor que hará el papel de rector, al padrino y al candidato en sus “moradas” (en los edificios universitarios ubicados frente a la Plaza de Riego, en el callejón, y por último en el Rectorado). En la representación participarán integrantes del Grupo de Teatro, de la Orquesta de la Universidad y PUMUO.

El Museo del Ferrocarril de Gijón/Xixón acogerá otros diez estands donde las y los asistentes podrán disfrutar de experimentos con títulos tan sugerentes como “El arca de Chernobyl”, “Arqueología al descubierto”, un ‘scape room’ sobre el laboratorio del Mago Merlín o podrán dibujar una célula y llevársela puesta en una chapa.

En la antigua Plaza del Pescado, se podrá disfrutar de otros diez stands con actividades como “Ciencia muy mini,” “Lectores de letras antiguas”, “Los colores de las plantas” o una observación astronómica con motivo de la celebración internacional de los 50 años que el hombre pisó la Luna.

La Noche Europea de las y los Investigadores está financiada por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) y cuenta con la colaboración de los tres ayuntamientos de Avilés, Gijón/Xixón y Oviedo/Uviéu.

[Programa](#)